
 

 

 

         

全力投球 

 地域の皆さんに感謝 

全力投球の坂にある両側のさつきの木が大きく成

長し、道にはみ出してきていました。6／20（土）

に地域のボランティアの方々が、刈り込み作業を行

ってくださいました。合計で 11 名の皆さんが炎天

下の中作業をしてくださいました。 

 このおかげで、道幅が広くなり、見通しも良くな

りました。通行時の安全確保に役立ち、感謝してい

ます。多くの方々に支えられて生活できているとい

うことを感じとって欲しいと思います。 

 

SNS による人権侵害、SNS によるトラブルが全国で多発しています。 

正しい使い方をするように、ご家庭でもお話しください。 

  スマートフォンの普及により、誰でもいつでも手軽に情報を発信・受信できるようになりました。後で

削除できると思い、気軽に自分や他人の個人情報をアップするケースも見受けられますが、それは自分たち

の身の安全を危険にさらすことと言えます。また、他人の情報を勝手にアップすることはプライバシー権の

侵害になります。絶対にしてはいけません。また、他人を中傷する内容や傷つけることは人権侵害になるだ

けでなく、刑事罰や損害賠償請求を受けることにもつながります。 

 全国で実際にあったトラブルや被害例です  

 ・スマートフォンで撮影した自宅写真から、住所を特定されストーカー被害にあった。 

 ・SNS やゲームで知り合った同性と会う約束をしたら、知り合いと名乗る異性があらわれ、無理矢理車に 

連れ込まれそうになった。（知らない相手と会う約束など大変危険です） 

 ・インターネット上で悪口を発信し、「名誉毀損」「侮辱罪」で訴えられた。 

  （悪口などの書き込みは絶対にしないでください。ちょっとした悪ふざけでもいけません） 

 ・ドラマや漫画をアップロードし、著作権侵害で逮捕された。 

 ・ゲームにのめり込んでしまい、親のクレジットカードで課金をし、高額な請求を受けた。 

 ・だまされたり、脅されたりし裸の写真を送らさせられるなどの被害も年々増加している。 

（被害者の過半数以上が中学生です） 

 ・アルバイト先でふざけて、不適切な写真を撮り投稿した。それが拡散し、炎上した。 

多くの非難を受け、店は閉店に追い込まれ、本人は高額な損害賠償請求をうけた。 

・企業の採用などでも、過去にどんな投稿をしているかを調べている企業が増えて 

きているとのことでした。不用意な発信は周囲だけでなく自分自身も傷つけるこ 

とになります。 

 

 

 

 

 

湖南市立石部中学校 学校便り NO４ 

ホームページでも見ていただけるようになりました。 

中学校からの連絡はタウンメールの配

信、ホームページでおこないます。 

 

 

 

7、8 月の行事予定 

7／9（木）1 学期期末テスト（給食あり） 

10（金） 1 学期末テストと授業 

7／13（月）20（月） グランド草引き 

7／22（水）3 年実力テスト 

7／31（金）1 学期終業式（給食あり） 

8／11（火）～8／14（金）学校閉庁 

8／21（金）2 学期始業式（給食あり）  

PTA 美化作業（草刈り機）16：00～ 

8／22（土）PTA 美化作業 8：00～ 

8／29（土）PTA 美化作業予備日 

《完全下校》7／10～7／22 18：00 

      7／27～8／31 16：45 



 

 

 

         
  進路説明会《3 年》 

6／26 に 3 年進路説明会が行われました。新型コロナ肺炎の影響で今年度の滋賀県立高校の入試に

関することは、まだ発表されていません。7 月下旬に県教育委員会から発表

される予定です。県立高等学校の体験入学などは夏休みには実施をしないこ

とが決定しています。 

この日は、高等学校からきていただいた先生方から、学校の特色や授業、

部活の特徴などを説明していただきました。これから自分の進路について考

えていく時期になりました。あわてることはありません。今、一番大切にし

ていかなければならないのは、日々の授業を大切にしていくこと。毎日確実

に学習を進めていくこと。落ち着いた生活を送る中で、自分の興味や関心な

どから、卒業後の進路を決定していきましょう。また、進路については親子での話し合いもしておくよ

うにしましょう。 

 喫煙防止教室《2 年》学年集会《1 年》 

 2 年生では、喫煙防止教室が開かれました。喫煙の体への影響や周囲

の人に与える害について、保健師さんにお話しいただきました。生徒が

たばこを吸うような状況は、今の石部中学校にはありませんが、これか

らも自分の健康についてはしっかり考えていくことが大切になっていき

ます。また、受動喫煙防止から、学校の敷地内については全面禁煙とな

っています。学校にこられた時にはご協力をお願いいたします。 

 1 年生では、学年集会が行われました。授業態度や言葉遣い、SNS の利用など、入学してから慣れも

出てきたこの時期に、自分で点検することが大切と話がされました。だんだんと気づかないうちに自分

をダメにしてしまわないようにということを、周りの温度が上がっていくことに気がつかないでゆであ

がってしまったカエルのお話を例に説明されました。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

               四つ葉のクローバー（校長のつぶやき） 

 昨年の末、何気なく入った雑貨屋さんで、「四つ葉のクローバー栽培セット」というのを見つけました。 

箱にはこのように書いてありました。「この栽培セットは、世界で初めて開発した四つ葉がでやすい特別

なクローバーの種を使用しています。」特価で半額シールが貼られていたこともあり、購入しました。 

子どもの頃、四つ葉のクローバーを探した思い出は、多くの人が持っていると思います。見つけたとき

はやはりうれしく、ノートにはさんで押し花にしたり、周りの人に見せたりすることもあったと思います。

「幸運を呼ぶ」「見つけると幸せになれる」「いいことがおこる」といわれると、見つけてうれしい気持

ちになるのは今でも同じです。 

 小さな種が５粒はいっていました。軽く土をかぶせて水をやり育てました。幸運を招くために慎重に育

てました。無事に発芽し、クローバーが育っています。ですが、残念なことに、まだ一つも「四つ葉のク

ローバー」は出てきてくれません。いつも見かける「三つ葉のクローバー」が小さい植木鉢にひょろひょ

ろ育っています。きっとそのうち出てくるであろうと期待もしています。特に月曜日の朝は「週末の間に、

四つ葉が出てきているかも」とワクワクするのですが、「あら残念でした」となることがずーと続いてい

ます。四つ葉のクローバーが次から次へと出現したら、ありがたみが薄れるから、もったいぶっているの

でしょうか？それとも「幸せは、頼るものではなく、自分で生み出していくものだよ。」と教えてくれて

いるのでしょうか。 

 実は、『四つ葉のクローバー栽培セット』と同時に購入した「ハートの実がなるハートマト栽培セット

（かわいいハート型ポット付き）」の方も、まだひとつも実っていません。 

 半額シールにひかれた私が悪いのでしょう。でも、せめて、四つ葉かハート型トマトどちらかができた

らうれしいな。（追伸 この文章を書いた 2 日後、四つ葉のクローバーが 1 本発芽しました。パチパチ） 

 

 

     


